



La jugadora gijonesa Daniela Álvarez y su compañera celebran la consecución de la plata continental. **ACEV**

«Pondremos todo de nuestra parte para estar en París»

Daniela Álvarez Subcampeona de Europa de Voley Playa

«Los costes de competir no pueden cubrirse solo con los premios, así que estaríamos encantadas de tener algún patrocinador y me encantaría que fuera asturiano»

J. A. G.

Gijón. Daniela Álvarez (Gijón, noviembre de 2001) junto a la madrileña Tania Moreno han conseguido en su primer año en el circuito mundial conquistar la plata en el Campeonato de Europa de voleibol playa, un éxito en una trayectoria que apunta muy alto y cuyo horizonte a medio plazo son los Juegos de París 2024.

—¿Cuales son sus impresiones después de haber logrado un hito de esta magnitud?

—Ha sido una semana increíble... Teníamos muchísimas ganas de volver a un Campeonato de Europa después de lo del año pasado en Múnich, de poder jugar en Viena y, sobre todo disfrutar del ambiente de la pista central en la isla del Danubio. Después de cuatro semanas seguidas viajando por pruebas del Circuito Mundial,

llegamos de Canadá el día antes de empezar el torneo e intentamos enfocarnos en recuperar las sensaciones del Europeo del año pasado. Tener la posibilidad de compartir el Campeonato con todo el equipo español siempre nos da un impulso fuerte en este tipo de competiciones y una vez más ha salido todo genial.

—¿Os esperabais un resultado tan bueno tan pronto?

—Siempre nos gusta pensar a lo grande, desde que íbamos a cualquier campeonato en categorías de menores representando a España, pero creo que esta vez hemos superado nuestras propias expectativas. Además, una vez vimos el sorteo, tras haber pasado como primeras la fase de grupos, vimos que el camino se ponía más duro, con Campeonas de Europa y medallistas olímpicas en Tokio, pero nos centramos en cada punto de cada partido, en imponer nuestro juego y nos salió muy bien.

—¿Cual fue la clave de vuestro rendimiento sobresaliente?

—Con Fran Marco, nuestro entrenador y el resto del equipo, hemos preparado cada partido como si fuera una final, con una estrategia clara e intentando potenciar nuestros puntos fuertes

enfocandonos en las debilidades del equipo contrario y sin duda se hizo un gran trabajo tanto antes como durante los partidos. La confianza de haber estado el año pasado entre las cuatro primeras también nos ayudó para afrontar las dificultades que se iban presentando en cada partido. Pero además el apoyo que hemos tenido en Viena, que nos sorprendió mucho, tanto de españoles que estaban allí como de público de distintos países, y el habitual por redes de sociales siempre nos da un plus.

EVOLUCIÓN

«Nos centramos en cada punto de cada partido e imponer nuestro juego»

PRESIÓN

«Siempre hay cuando defendemos la camiseta del equipo español»

—¿Jugar sin presión ayudó?

—A ver, presión hay siempre. Representamos a nuestro país y buscamos tener el mejor resultado posible. Además estaba ahí el tema de la oportunidad de jugar nuestro primer Mundial absoluto y necesitábamos un buen resultado para clasificarnos entre las 25 primeras de ranking mundial. También es verdad que nos gusta jugar con presión e intentar dar lo mejor siempre, porque es la forma de seguir creciendo.

—Y ahora el Mundial...

—Todo apunta que sí, que estamos clasificadas, pero queda una última prueba puntuable en Hamburgo que podría cambiar el ranking, así que nos toca ir allí con todo y seguir intentando dar lo mejor porque también son puntos muy importantes que sirven para la clasificación olímpica.

—¿El objetivo es clasificarse para los Juegos Olímpicos?

—Clasificarse para los juegos olímpicos es un sueño y como nos dice nuestro entrenador nos toca disfrutar de la competición en nuestro primer año completo en el Circuito mundial. Si al final del camino está la pista debajo de la Torre Eiffel donde se jugará sería algo increíble y vamos a poner todo de nuestra parte para que así sea. Los próximos meses nos dirán la realidad de lo cerca o lejos que estamos de conseguirlo. Pero para ello también necesitamos todo el apoyo posible, porque los costes de competir no pueden cubrirse solo con los premios, así que estaríamos encantadas de incorporar algún patrocinador a nuestra aventura y si fuera asturiano a mi me encantaría.

MÁS DEPORTE

TENIS

Fase final del Europeo para la Selección júnior

F. GAYO. La selección española júnior disputará a partir de hoy en Roma la fase final del Campeonato de Europa después de haber obtenido de forma brillante el pasaporte tras imponerse en su grupo disputado en Eslovaquia. El conjunto dirigido por el grupista 'Nanin' Aransay y con Martín Landaluce, Alejandro Melero y Alejo Sánchez se medirá desde hoy hasta el miércoles a Bélgica, Francia, Gran Bretaña, Italia, República Checa, Serbia y Suecia.

BALONMANO

Aladino, del Royal Premium, al Novás

E. C. Aladino, pivote especialista en defensa del Royal Premium Gijón Jovellanos, jugará esta temporada en el Novás de la División de Honor Plata masculina. El jugador ovetense se forjó en la base del equipo gijonés, que hoy inicia los entrenamientos en el Pabellón Gijón-Sur. Los rojillos, que dirige Gonzalo Aguirre, comenzarán a preparar una campaña que iniciarán el 16 de septiembre con el derbi de Primera ante el Grupo Covadonga.

MOTOCICLISMO

Segunda victoria de Espargaró en MotoGP

A. I. Aleix Espargaró (Aprilia) ganó ayer el Gran Premio de Gran Bretaña de MotoGP, delante del líder del campeonato, Francesco Bagnaia (Ducati), segundo, que consolidó su primer puesto en la general. En el trazado de Silverstone, Espargaró, que salió en una modesta duodécima plaza en la parrilla de salida, tomó ventaja respecto a Bagnaia en la última vuelta de carrera y firma en Inglaterra su segundo triunfo en la categoría reina.

BOLOS

Villa la Sidra gana al Horru en La Feria

E. C. La Peña Villa la Sidra ganó a la de El Horru, por 14-5, en el Torneo de la Feria, en la bolera del Pueblo de Asturias, donde hoy, a las 18 horas, Venta los Probes se mide a Manín. En infantiles, Eliazar (Bocamina) ganó a Sául (Noreña), por 10-5, y Olay (Berrón) venció a Iván (Arenal), por 10-2. Hoy, a las 16 horas, Pablo (Manín) se enfrenta a Hugo (Los Probes) y, a continuación, Daniel (Grupo), a Alberto (Manín).